

HR Ratings ratificó la calificación de Petróleos Mexicanos

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, HR Ratings ratificó la calificación de Petróleos Mexicanos a HR AAA, y la mantuvo con perspectiva estable al estimar que la producción y la venta se mantendrán en los niveles en los que está actualmente en rentabilidad y que son aceptables y además va a materializar las iniciativas de la reforma energética en los próximos años.

La compañía calificadora dijo que este análisis se basa en cuanto al respaldo que tiene la Empresa Productiva del Estado por parte del gobierno federal, ante la importancia que tiene como fuente de ingresos para las arcas públicas.

Además, HR Ratings indicó que la petrolera mexicana continúa implantando su estrategia de mantener sus operaciones de producción y venta en niveles de rentabilidad aceptables, que le permitan tener autosuficiencia financiera y limitadas requisiciones de recursos provenientes del gasto programable para invertir.

Y es interesante porque la semana pasada le habíamos comentado que Moody's hizo una advertencia con respecto a la incertidumbre que se genera sobre el futuro del modelo de negocios de la compañía. Aquí platicamos con su vicepresidenta senior, la de Moody's, y por otro lado Fitch Ratings también puso en perspectiva negativa la calificación de deuda soberana de Petróleos Mexicanos, a propósito de la incertidumbre también que hay en cuanto al modelo de negocios hacia adelante.